

## Korem 045/Garuda Jaya Gelar Jalan Santai Menyambut HUT ke-76 TNI

Update - [BABEL.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BABEL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 3, 2021 - 07:55



*Foto : Danrem 045 Gaya pimpin lomba jalan santai HUT TNI*

Pangkalpinang - Dalam rangka memperingati HUT ke-76 TNI tahun 2021 Korem 045/Garuda Jaya mengadakan kegiatan jalan Santai untuk prajurit, PNS TNI Tiga Matra, Polri dan instansi vertikal serta Keluarga Besar Tentara Nasional Indonesia (KBT) Sabtu 02/10/2021.

Jalan santai di kemas untuk mewujudkan prajurit dan KBT sehat di ikuti oleh

Danrem Brigjen TNI M Jangkung Widyanto, S.I.P., Kapolda Babel Irjen Pol Drs Anang Syarif Hidayat, Ketua DPRD Babel Herman Suhadi, Danlanal Babel Kolonel Laut (P) Fajar Hernawan, Ketua Koni Babel dan Wakapolda Babel.

Dengan menerapkan Protokol Kesehatan jalan santai juga di ikuti oleh Ketua Darma Pertiwi Daerah B Bangka Belitung NY Deasy M Jangkung Widyanto Serta ibu-ibu Persit KCK Koorcabrem 045 PD II /Sriwijaya, Ibu-ibu Jalasenastri dan PIA Ardia Garini.

Kegiatan jalan santai ini titik start dari Makorem dan finish di Makorem 045/Gaya dan untuk memeriahkan kegiatan tersebut panitia menyiapkan beberapa hadiah berupa Door prize yang menarik.

Danrem dalam kegiatan tersebut mengatakan olah raga bersama ini dalam rangka menyambut HUT ke-76 TNI tahun 2021 dengan tema" \*Bersatu Berjuang Kita Pasti Menang\*".

Tema ini di ambil di mana pada saat ini kita di masa Pandemi Covid-19, situasi ini tidak bisa dihadapi sendiri tapi harus berkolaborasi dengan stakeholder dan seluruh elemen masyarakat.

Brigjen TNI M Jangkung mengungkapkan kegiatan jalan santai dimaksudkan untuk menjaga imunitas di tengah Pandemi dengan harapan kita sehat yang pelaksanaannya dengan menerapkan Protokol Kesehatan.

Selanjutnya Jalan santai untuk menjaga silaturahmi dengan Forkopimda Babel dan instansi vertikal lainnya ditengah Pandemi sambil membicarakan langkah kedepan sehingga momentum yang sudah di capai akan di pelihara dan ditingkatkan untuk mewujudkan Babel kembali hijau dan masyarakat bisa beraktivitas normal kembali. (\*)